



ユネスコ正式事業化決定に関するコメント

「ユネスコ・グローバル・ジオパーク」の実現は、私たちジオパーク活動に取り組む者にとっては念願であり、この度の正式事業化決定の連絡を受け大変大きな喜びとして受け止めております。全国各地域で日々活動に邁進しているネットワークの仲間と共に、この喜びを分かち合いたいと存じます。

これまでのジオパーク活動は、世界ジオパークネットワークの関係者はもとより、日本ジオパーク委員会の尾池委員長をはじめとする委員各位、関係省庁並びに国会議員連盟など本当に多くの皆さまから献身的なご支援をいただきました。ここにあらためて感謝を申し上げる次第です。

2007年にジオパークを目指す13の地域で日本ジオパーク連絡協議会を結成し、2009年にはこれを発展させて日本ジオパークネットワークを設立いたしました。その後わずか数年で日本におけるジオパーク活動は急速に広がり、現在、およそ200の市町村が当ネットワーク会員地域の構成市町村となっています。

今後は、この正式事業化を契機にネットワークの力をより一層結集させてジオパークの発展を目指すとともに、この活動を通じてユネスコの目的である世界平和の実現に寄与して参りたいと考えております。

2015年11月17日

特定非営利活動法人
日本ジオパークネットワーク
理事長 米田 徹